

## **ABSTRAKSI**

### **PENGARUH KINERJA KEUANGAN TERHADAP KEBIJAKAN DIVIDEN PADA PERUSAHAAN BUMN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2017-2021**

Pembimng 1 : Dr. Angela Merici Minggu,SE.,M.Si

Pembimbing II : Mesri W.N Manafe.SE.,M.Sc

NAMA : NATALIA BANO

NIM : 18190197

FAKULTAS : EKONOMI

PROGRAM STUDI : AKUNTANSI

TAHUN PENULISAN 2023

Profitabilitas adalah rasio yang digunakan untuk mengetahui sejauh mana perusahaan dapat mengembalikan investasi yang telah dilakukan oleh perusahaan. Dalam kata lain semakin baik rasio profitabilitas maka semakin baik menggambarkan kemampuan tingginya perolehan keuntungan perusahaan.

Rasio likuiditas yaitu rasio yang menunjukkan hubungan antara kas perusahaan dan aktiva lancar lainnya dengan hutang lancar. Rasio likuiditas digunakan untuk mengukur kemampuan perusahaan dalam memenuhi kewajiban-kewajiban finansialnya yang harus segera dipenuhi atau kewajiban jangka pendek

Kebijakan dividen merupakan keputusan apakah laba yang diperoleh perusahaan akan dibagikan kepada pemegang saham sebagai dividen atau akan ditahan dalam bentuk laba guna pembiayaan investasi dimasa yang akan datang (Martono & Harjito, 2014:270).

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh kinerja keuangan yang di ukur dengan *return on equity* dan *current ratio* secara persial terhadap kebijakan dividen yang di ukur dengan *dividend payout ratio*. Dividen merupakan sebagian laba perusahaan yang dibagikan kepada pemegang saham sesuai dengan jumlah

saham yang dimiliki. *Return on equity* (profitabilitas) menggambarkan kemampuan perusahaan untuk menghasilkan laba secara relatif yaitu laba yang dapat diperbandingkan dengan unsur tolak ukur lainnya seperti pendapatan, dana dan modal. *Current ratio* (likuiditas) menggambarkan kemampuan perusahaan menyelesaikan kewajiban jangka pendeknya. Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan BUMN yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) sebanyak 15 perusahaan tahun 2017-2021. sampel sebanyak 14 perusahaan sesuai dengan kriteria yang telah ditentukan sesuai dengan jangka waktu penelitian 2017-2021. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu dengan menggunakan data sekunder. Data ini berupa laporan keuangan yang sudah dipublikasikan oleh perusahaan BUMN yang memenuhi kriteria sampel penelitian yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2017-2021 yang dapat di akses melalui situs [www.idx.co.id](http://www.idx.co.id) . Analisis data dilakukan dengan menggunakan regresi linear berganda dengan menggunakan aplikasi SPSS. Hasil Uji t menunjukkan bahwa profitabilitas (X1) dan likuiditas (X2) tidak berpengaruh signifikan terhadap kebijakan dividen (Y). Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa profitabilitas dan likuiditas berpengaruh terhadap kebijakan dividen.